

Dieu répond à la prière d'Anne



Anne, une femme israélite, se rendit au temple de Dieu.

« Seigneur, donne-moi un fils, supplia-t-elle. Quand il aura grandi, je te le rendrai afin qu'il serve dans ton temple. »

Éli, le grand prêtre, la regardait.

« Rentre chez toi, Anne! dit-il. Dieu a écouté ta prière. »

Anne était désormais certaine qu'elle allait avoir ce fils qu'elle désirait tant. Et Dieu l'exauça.

« Nous l'appellerons Samuel, dit-elle à la naissance du bébé. Je respecterai ma promesse, et il ira servir dans le temple. »



Samuel écoute

Anne tint parole. Quand Samuel fut assez grand, elle l'amena à Éli, le grand-prêtre.

« Je t'ai amené Samuel, il viendra t'aider », dit-elle.

Une nuit, alors qu'il dormait, Samuel entendit une voix l'appeler :

« Samuel, Samuel! »

Pensant que c'était Éli, il accourut auprès du vieil homme.

« Me voici, Éli! dit-il.

Tu m'as appelé.

– Je ne t'ai pas appelé, Samuel. Retourne te coucher et rends-toi. »

La même chose se produisit trois fois.

Éli finit par comprendre que c'était Dieu qui appelait Samuel.

« Si tu entends de nouveau cette voix, dis "Parle, Seigneur : ton serviteur écoute!" »



Samuel retourna dans sa chambre.

La voix se fit de nouveau entendre : « Samuel, Samuel! »

Cette fois, il répondit : « Parle, Seigneur : ton serviteur écoute! »

Et Dieu parla à Samuel.

Il révéla à Samuel qu'il serait un jour un chef en Israël.

